

Falta lo peor en escasez de agua

■ Crearán en Iztapalapa Comisión Permanente de Vigilancia, anuncia Martínez Meza

POR JOSÉ CARLOS AVIÑA

El problema del abastecimiento de agua en Iztapalapa, ya se tornó un verdadero complicación en al menos un centenar de colonias de la demarcación, aseguró el jefe delegacional en Iztapalapa, Horacio Martínez Meza, por lo que anunció la instalación de una Comisión Permanente de Vigilancia por parte de la Dirección de Servicios Urbanos de la demarcación para establecer una comunicación directa con los vecinos.

Advirtió que apenas es el inicio del año y el problema con el abasto de agua al menos en 100 colonias y unidades habitacionales se complicó y aún falta lo peor. Por ello anunció la instalación de la citada Comisión y evitar los favoritismos o las dádivas a los operadores para que les realicen un servicio completamente gratuito.

"Porque estamos empezando el año, el problema ya se complicó y aún nos espera lo más fuerte, ya que a la delegación se nos castiga más en los meses de febrero, marzo, abril y parte de mayo, y a pesar de que se cuenta con 140 pipas con la inclusión de trailleres, vehículos con los se trabaja con los operadores hasta las 12 de la noche.

Asimismo, mencionó Martínez Meza, se realizan 500 viajes diarios de 5 mil litros que se solicitan al día, quedamos mal con la población, más a eso se agrega que algunos choferes de camiones abusan, se complica".

Destacó que sin embargo, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) construye tres plantas potabilizadoras para la zona que podrán ayudar al abasto del líquido pero hasta que estén terminadas.

La primera se localiza en Canal de Chalco y Técnicos y Manuales para atender cinco pozos; la segunda frente al reclusorio sobre Periférico, y la tercera a un lado del panteón de San Lorenzo, tres plantas que construye SACM y donde la delegación hizo una transferencia del presupuesto de 20 millones de pesos para la que se construye al lado del panteón.

El SACM autorizó la conexión para surtir del líquido a vecinos de la colonia Consejo Agrarista, a la Unidad Residencial del Valle, la zona de río Colorado, la zona de Peritas y la de Cañal de Garibay.

"Así que se conectarían del pozo que está en la esquina del reclusorio, de la planta potabilizadora que está frente del reclusorio y que la línea atraviesa por avenida Vergel que sale hasta Reforma Política para que entre agua nueva a la zona de Quetzalcóatl y calle Villa Conejos y se una con el agua que mandan de la delegación Tláhuac", comentó el funcionario.

